

PRESSEINFORMATION



vom 26. September 2008

Westausgang entsteht neu

Vollsperrung bis März 2009

Von Montag an, dem 30. September 2008, bis Ende März 2009 wird der Westausgang des Hauptbahnhofs aus bautechnologischen und sicherheitstechnischen Gründen voll gesperrt sein. In dieser Zeit wird der Neubau des westlichen Eingangsbereiches des Hauptbahnhofs parallel zu den Arbeiten an der Bahnhofstraße errichtet.

In dem Zusammenhang kommt es auch zu Verkehrseinschränkungen auf der Bahnhofsbrücke. So sind die rechte Fahrspur und der Rad- und Gehweg von der Ampel an der Einfahrt zur Arbeitsagentur bis zur Einfahrt Busbahnhof bis 31. Dezember 2008 gesperrt.

Fußgänger und Radfahrer, die üblicher Weise den Westausgang nutzen, müssen während der kommenden Monate den Weg über die Bahnhofsbrücke antreten.